

AGENCIA DE RECORTES

PRENSA - COR

ALONSO OVALLE 846 - OF. 202 - FONO 336183 - FAX 336183 - SANTIAGO

A juicio de la UDI

El gobierno está perdiendo control sobre terrorismo 2+3

"Nuestra colectividad se encuentra profundamente conmovida y preocupada por la escalada terrorista de las últimas semanas y creemos que el Gobierno está perdiendo el control sobre esa situación".

La reflexión la formuló el secretario general de la Unión Demócrata Independiente, Marcos Luza, al

referirse a los atentados perpetrados por elementos o grupos subversivos en diferentes puntos del país.

"El salvaje atentado que costó la vida al prefecto de Investigaciones de la ciudad de Concepción, dos atentados con bombas a cuarteles de Carabineros, donde resultaron heridos siete efectivos policiales, en menos de

24 horas, más los registrados la semana pasada, configuran para nuestro partido un cuadro realmente alarmante y no podemos acostumbrarnos a vivir en un país donde se registra un atentado terrorista al día", puntualizó.

Y agregó:

"Esto, a nuestro juicio, es el peor escollo que tendrá que enfrentar la transición democrática. El poder superarlo requiere fundamentalmente la voluntad de todos los sectores políticos, pero, por sobre todo, parte por una posición resuelta del Gobierno de aislar y desarticular dichos movimientos, a través de los servicios policiales".

El dirigente de la UDI subrayó, además, que "esta postura del Gobierno no sólo debe existir en un efectivo programa antiterrorismo, sino, también, que sus personas hagan público rechazo a estos actos y no mantengan, como lo han hecho hasta hoy, una opinión ambigua, más aún sobre el origen de los atentados.

Senador Palza llama a una cruzada contra la violencia

Su más enérgico rechazo a los atentados de violencia ocurridos en el país expresó el senador por Tarapacá, Humberto Palza, en el marco de una sesión especial en el Parlamento destinada a debatir el tema.

Palza expresó su solidaridad hacia los seis carabineros heridos, como a sus familiares y a la institución, que en "esta etapa de transición a la democracia está cumpliendo un importante rol en la campaña contra el terrorismo y la delincuencia".

Indicó que "el país sabe que si queremos una transición pacífica a la democracia, todos debemos colaborar activamente erradicar definitivamente a los grupos hitarios de extrema izquierda y dere-

cha. Esta colaboración debe ser amplia y permanente, sin cálculos electorales ni menos oportunistas como la UDI y RN, que culpan al Gobierno por no poner fin a la violencia, en circunstancias que estos partidos eluden totalmente su responsabilidad".

Por último, el parlamentario nortino dijo que el país necesita un esfuerzo nacional contra el terrorismo y la delincuencia, del Gobierno y de la oposición, de trabajadores y empresarios, profesionales y estudiantes.

"De ese modo sabremos objetivamente quiénes aspiran a consolidar la democracia y quiénes están colocando obstáculos para evitarlo. Las señales deben ser inequívocas", concluyó el senador Humberto Palza.